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0 vereador, LEANDRO MESQUITA MAGOGA, no uso de suas
prerrogativas parlamentares, etc.:

COnSldCrandO Qlie a antiga FEPASA, possuia a Estagao Ferroviaria em
nossa cidade, juntamente com uma grande area onde se encontra instalado o
Parque da FEPASA, as antigas casas dos funcionarios da empresa e uma area
que adentra o Bairro Sao Francisco onde se tern urn campinho de futebol e uma
area que poderia ser construida uma UBS (Unidade Basica de Saude), ou ate
mesmo feito lotes para doagao pelo Servigo Social para a construgao de casas
populares ou construgao de apartamentos pela CDHU.

Considerando ainda QUC O patrimonio da antiga FEPASA passou a ser
administrada pela Superintendence do Patrimonio da Uniao depois de decretada
a falencia da companhia.

Considerando o exposto:

REQUER a mesa, ouvindo o colendo plenario, satisfeitas as
formalidades regimentals, para que seja oficiado ao llustrissimo Senhora Ana
Lucia dos Anjos - Superintendente do Patrimonio da Uniao do Estado de Sao
Paulo, solicitando as seguintes informagoes:

• Qual procedimento o municfpio deve tomar, para buscar a regularizagao
da propriedade da area da antiga FEPASA junto a Superintendence?

IllSTIFICATIVA:

A propositura ja e bastante em si para justificar o pedido de informagoes,
que esta a merecer a aprovagao do Colendo Plenario,

Sala Dr. Joa<j Alfred6do
de 201

>1
20 de

/
EEpflHOMESQlITAMAdOGA

/VEREADOR DO PSD

A,
)

j CAMARA MUNICIPAL
SANTA FE DO SUL
Estado de Sao Paulo

2 3 FEV. 2017

•ROT. N° 064
CAMARA MUNICIPAL

SANTA FE DO SUL
Estado de S8o Paulo

APROVADO
em SessSo de

Cv> f - - / PROTOCOLO
www: camarasantafedosul.sp.gov.br




